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L'eVisa pour l'Arabie saoudite est un nouveau type d'approbation de visa électronique qui constitue le 

moyen le plus simple d'entrer Demande de visa saoudien en ligne dans le Royaume d'Arabie saoudite. 

L'eVisa pour l'Arabie saoudite est un visa électronique qui permet aux résidents d'une cinquantaine de 

pays de faire la Omra, les affaires, les vacances, le tourisme, les voyages et d'explorer l'Arabie saoudite. 

C'est la méthode la plus rapide, la plus simple, la plus simple et la plus directe pour obtenir l'approbation 

d'un visa pour visiter l'Arabie Saoudite. Fondamentalement, tout ce que vous avez à faire est de remplir 

une très courte demande de visa saoudien en ligne sur le site Web et de recevoir votre eVisa pour 

l'Arabie saoudite par e-mail dans les 24 à 48 heures.  

 

 

L'eVisa de visiteur ou d'affaires pour l'Arabie saoudite a été approuvé par le gouvernement saoudien en 

2019 pour permettre aux pays développés de visiter facilement le Royaume d'Arabie saoudite. Les 

anciennes méthodes de visa saoudien ne sont pas recommandées, comme visiter l'ambassade ou 

obtenir un tampon physique sur votre passeport. Le visa en ligne pour l'Arabie Saoudite est un type de 

visa différent pour votre commodité. Il vous suffit de remplir un formulaire en ligne et de télécharger 

votre photo de visage. De plus, ce type de visa électronique pour l'Arabie Saoudite est valable pour des 

entrées multiples pouvant aller jusqu'à 90 jours par visite.  

 

 

L'eVisa est valable un an. Cela implique que vous pouvez entrer plus d'une fois en Arabie Saoudite. Ce 

visa électronique ou eVisa pour l'Arabie Saoudite permet un séjour de 90 jours à chaque entrée dans le 

pays. Le visa saoudien en ligne est valable un an à compter de la date de délivrance. Les personnes qui 

demandent le visa électronique en ligne pour l'Arabie saoudite reçoivent également un contrat 

d'assurance obligatoire qui est également lié à l'eVisa, qui est une condition préalable nécessaire pour 

effectuer un voyage au Royaume d'Arabie saoudite. Le visiteur en Arabie Saoudite peut utiliser son eVisa 

saoudien pour entrer en Arabie Saoudite via l'un de ses ports maritimes, terminaux aériens et certains 

ports terrestres. En d'autres termes, l'eVisa saoudien en ligne est valable pour les moyens de transport 

aériens, maritimes et terrestres.  

https://www.saudi-visa.org/fr/visa/
https://www.saudi-visa.org/fr/visa/


 

 

L'eVisa pour voyageur vous permet de participer à des activités liées à l'industrie du voyage telles que le 

divertissement, les vacances, les rencontres avec des amis, les réunions d'affaires, le recrutement, 

l'achat, le commerce, la vente, l'achat d'une propriété, les rencontres avec la famille et les visites de 

membres de la famille, ainsi que la Omra. Les pays suivants sont autorisés à demander un visa saoudien 

en ligne : Maldives, Slovaquie, Ukraine, Grèce, Canada, Portugal, Australie, Kazakhstan, Irlande, Lituanie, 

Croatie, Tadjikistan, États-Unis, Corée du Sud, Malte, Panama, Chypre, Islande, Nouvelle-Zélande, Japon, 

Monténégro, Seychelles, Espagne, Ouzbékistan, Hongrie, Fédération de Russie, Allemagne, Slovénie, 

Norvège, Italie, Pays-Bas, Saint-Marin, Azerbaïdjan, Bulgarie, Albanie, Malaisie, Saint-Kitts-et-Nevis, 

Estonie, Suisse, Monaco, Royaume-Uni, Belgique, Singapour, République tchèque, Finlande, 

Luxembourg, Andorre, Lettonie, Pologne, Brunei, Autriche, Turquie, France, Géorgie, Kirghizistan, Suède, 

Danemark, Roumanie, Afrique du Sud, Liechtenstein, Thaïlande et Maurice. 

Étapes pour postuler 

Visitez le portail officiel eVisa : commencez par visiter le site Web de demande de visa saoudien en ligne 

pour le visa saoudien. 

Créer un compte : enregistrez un compte sur le portail si vous êtes un nouvel utilisateur. 

Remplissez le formulaire de demande : fournissez vos informations personnelles, vos informations de 

passeport et vos projets de voyage. Assurez-vous que toutes les informations sont exactes. Autorité 

saoudienne des visas de voyage 

Payer les frais de visa : utilisez une carte de crédit ou de débit valide pour payer les frais de visa requis. 

Saudi Turist Visa Online 

Recevez votre visa : Une fois approuvé, vous recevrez votre eVisa par e-mail. Imprimez une copie à 

emporter avec vous pendant votre voyage Saudi Visa Online 

Admissibilité 

Pays : les ressortissants de 65 pays éligibles peuvent demander l'eVisa. Cela inclut les pays d'Amérique 

du Nord, d'Europe, d'Asie, d'Afrique et d'Océanie. Visitez le centre de demande de visa saoudien. 

Résidents du CCG : les résidents Visa saoudien en ligne des pays du Conseil de coopération du Golfe 

(CCG) disposant d'un permis de séjour valide peuvent également postuler sur le site Web de demande 

de visa saoudien. 

Admissibilité au visa instantané : les personnes titulaires d'une résidence permanente ou d'un visa valide 

du Royaume-Uni, des États-Unis ou de l'espace Schengen peuvent demander un visa instantané 

saoudien. 

Types d'e-Visa 

E-Visa touristique : valable pour plusieurs entrées, permet des séjours allant jusqu'à 90 jours par visite 

au cours d'un an. Visitez le site Web de demande de visa saoudien. 

https://www.saudi-visa.org/fr/visa/


eVisa pour la Omra : similaire à l'eVisa touristique, mais spécifiquement pour effectuer la Omra en 

dehors de la saison du Hajj. 

Visa saoudien en ligne 

Passeport : doit être valable au moins six mois à compter de la date d'entrée en Arabie Saoudite. Visa 

saoudien 

Photo : Une photo récente au format passeport avec un fond blanc Visa saoudien 

Détails du voyage : informations sur votre hébergement et votre vol retour Saudi EVisa 

Preuve financière : un relevé bancaire peut être requis pour démontrer la stabilité financière pendant 

votre séjour Saudi Visa Online 

Pour des informations plus détaillées et pour démarrer votre demande, vous pouvez visiter le site 

officiel des visas saoudiens. 

 

Saudi Arabia eVisa is a new type of Electronic Visa approval that is the simplest way to gain entry into 

the Kingdom of Saudi Arabia. eVisa for Saudi Arabia Visa Online  is an electronic visa which permits 

residents of around fifty countries to do Umrah, Business, Vacation, Sightseeing,  Travel, and explore 

Saudi Arabia. It is the fastest, easiest, simplest and the most straightforward method for getting Visa 

approval to visit Saudi Arabia. Basically all you need to do is to fill out a very short Saudi Visa Application 

Online on the website and receive your  Saudi Arabia eVisa by email within 24-48 hours. The Visitor  or 

Business eVisa for Saudi Arabia was endorsed by the Saudi Arabia Government in 2019 to make it easy 

for the developed countries to visit the Kingdom of Saudi Arabia.  

 

Older methods of Saudi Visa are not recommended, such as visiting embassy or getting physical stamp 

on your passport. The Saudi Arabia online visa is a different type of Visa for your convenience. You have 

to just fill a form online and upload your face photo. Also, this type of electronic Visa for Saudi Arabia is 

valid for multiple entries of up to 90 days per visit. The eVisa is valid for one year. This implies you can 

enter more than once into Saudi Arabia.  This electronic Visa or eVisa for Saudi Arabia permits a stay of 

90 days with every entry to the country. The Saudi Visa Online is valid for one year from the date of 

issue. The people who apply for the Saudi Arabia electronic online visa are also given a Compulsory 

Insurance agreement whic is also connected to the eVisa, which is a necessary prerequisite to make a 

trip to the Kingdom of Saudi Arabia.  

 

 

The Visitor to Saudi Arabia can utilize their Saudi eVisa to enter Saudi Arabia through any of its seaports, 

air terminals, and some land ports, in other words the Saudi eVisa Online is valid for Air, Water and Land 

methods of transport. The traveler eVisa permits you to take part in the travel industry related exercises 

like amusement, holidays, meeting friends, business meeting, recruitment, purchase, trade, sale, buying 

property, meeting family and family members visits, and Umrah. The following countries are allowed to 

https://www.saudi-visa.org/fr/visa/


apply Saudi Visa Online , Maldives, Slovakia, Ukraine, Greece, Canada, Portugal, Australia, Kazakhstan, 

Ireland, Lithuania, Croatia, Tajikistan, United States, Korea, South, Malta, Panama, Cyprus, Iceland, New 

Zealand, Japan, Montenegro, Seychelles, Spain, Uzbekistan, Hungary, Russian Federation, Germany, 

Slovenia, Norway, Italy, Netherlands, San Marino, Azerbaijan, Bulgaria, Albania, Malaysia, Saint Kitts and 

Nevis, Estonia, Switzerland, Monaco, United Kingdom, Belgium, Singapore, Czech Republic, Finland, 

Luxembourg, Andorra, Latvia, Poland, Brunei, Austria, Turkey, France, Georgia, Kyrgyzstan, Sweden, 

Denmark, Romania, South Africa, Liechtenstein, Thailand, and Mauritius. 

 

 

Steps to Apply 
Visit the Official eVisa Portal: Start by visiting the Saudi Evisa Website Application Online Saudi Visa 
Create an Account: Register an account on the portal if you are a new user. 
Fill the Application Form: Provide your personal details, passport information, and travel plans. Ensure 
all information is accurate Saudi Travel Visa Authority 
 
Pay the Visa Fee: Use a valid credit or debit card to pay the required visa fee Saudi Turist Visa Online 
Receive Your Visa: Once approved, you will receive your eVisa via email. Print a copy to carry with you 
during your travel Saudi Visa Online 
 
Eligibility 
Countries: Nationals from 65 eligible countries can apply for the eVisa. This includes countries in North 
America, Europe, Asia, Africa, and Oceania Visit Saudi Visa Application Center 
 
GCC Residents: Residents of Gulf Cooperation Council (GCC) countries with valid residency permits can 
also apply Saudi Visa Application website 
Instant Visa Eligibility: Individuals with permanent residency or valid visas from the UK, US, or Schengen 
Area can apply for a Saudi instant visa. 
 
Types of eVisa 
Tourist eVisa: Valid for multiple entries, allows stays of up to 90 days per visit within a year Visit Saudi 
Visa Application Website 
 
Umrah eVisa: Similar to the tourist Saudi eVisa Application Online  but specifically for performing 
Umrah outside the Hajj season 
Saudi Visa Online 
 
Requirements 
Passport: Must be valid for at least six months from the date of entry into Saudi Arabia Saudi Visa 
 
Photo: A recent passport-sized photo with a white background Saudi Visa 
 
Travel Details: Information about your accommodation and return flight Saudi EVisa 
 
Financial Proof: A bank statement may be required to demonstrate financial stability during your stay 
Saudi Visa Online 

https://www.saudi-visa.org/fr/visa/


 
For more detailed information and to start your application, you can visit the Saudi Visa Official Website 
 

 

 

 


